





«En la tardanza está el peligro»

«Si la obra hecha no fuera oportuna, si os fuera indiferente, no estaríais aqui, estaríais en vuestros hogares. Creo hemos acertado en una obra grandiosa, a la que espreciso darle vida, engarzandola con el Plan de Desarrollo.

Nosotros queremos que exista brillantez en el trabajo, que no tengáis que salir del terruño, cayendo en esa lacra, desgraciadamente necesaria, de la emigración. Queremos que tengáis todos vuestros puestos de trabajo, y por ello esta laborando el Gobierno.» (Sánchez Arjona.)

«Tened la seguridad de que por parte del Gobierno y modestamente en lo que esté en mis manos, haré todo lo posible para que vuestros ideales, vuestras esperanzas, vuestras justas aspiraciones sean muy pronto una realidad.» (López Rodó.)

Amplia referencia sobre la visita de los Ministros de la Vivienda y Plan de Desarrollo al Polígono de Manzanares, en páginas interiores.